



# La Federación Madrileña de Vela premia la labor del Alcalde de San Martín en la Gala de la Vela

- La Federación agradece el esfuerzo que está realizando San Martín de Valdeiglesias para conseguir que el Centro de Alto Rendimiento de Vela sea una realidad en el embalse de San Juan.
- El Ayuntamiento llevará los servicios y renovará los accesos a la parcela dónde se construirá el centro.
- San Martín de Valdeiglesias es la Costa de Madrid. Cuenta con la única balsa de agua navegable a vela, motor y apta para el baño de la zona centro de España. Ofrece casi 20 km de costas en pleno centro de la Península Ibérica.

**San Martín de Valdeiglesias a 26 de marzo de 2009.** Entre el 11 y el 15 de marzo se celebró en IFEMA la X edición del Salón Náutico de Madrid. La feria más importante del sector dónde se dieron cita decenas de empresas relacionadas con la navegación, embarcaciones y a la que asistieron más de 30.000 visitantes.

El sábado 14 de marzo, anticipando la clausura del Salón, tuvo lugar la Gala de la Vela en la que la Federación Madrileña de Vela reconoció el trabajo a favor de la vela de atletas, empresas y administraciones. En este acto la Federación quiso realizar un homenaje al Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias, en la figura de Pablo Martín Cabezuela, por el esfuerzo que está realizando para que la construcción del Centro de Alto Rendimiento de Vela en el embalse de San Juan sea una realidad.

La Federación Madrileña de Vela, la Comunidad de Madrid y el Ayuntamiento de San Martín de Valdeiglesias firmaron un convenio para la construcción de un pionero centro de vela en la localidad. Una parcela de cesión municipal de más de 10.000 m<sup>2</sup> albergará diversos edificios integrados en el ecosistema. Los pabellones estarán dedicados al alojamiento de los deportistas, aulas de enseñanza y almacén de embarcaciones. La inversión que realizará la Comunidad de Madrid superará los 1.500.000 euros. En definitiva se trata de un completo centro de vela que se convertirá en referente de la promoción de la navegación en la meseta española.

Debido a la adversa situación económica por la que atraviesa España las instituciones que firmaron el convenio han querido redefinir el acuerdo para que el proyecto sea una realidad en el menor tiempo posible y por ello el Alcalde de San Martín de Valdeiglesias ofreció que el Ayuntamiento ampliara su colaboración con la adecuación de los accesos al centro y la instalación hasta la puerta de la finca de los servicios básicos municipales.



**Crecemos  
contigo**



Esta obra que ha sido adjudicada por el Ayuntamiento en los últimos días ha supuesto un fuerte espaldarazo al proyecto del Centro de Alto Rendimiento de Vela y agilizará de manera decisiva la construcción del mismo. Por este motivo la Federación Madrileña de Vela otorgó a Pablo Martín Cabezuela esta distinción y reconocimiento en la pasada Gala de la Vela.

El Alcalde, Pablo Martín Cabezuela, indicó: *“Para nosotros la construcción del Centro de Alto Rendimiento de Vela es una prioridad absoluta porque el desarrollo y relanzamiento del embalse de San Juan es la mejor garantía de futuro y crecimiento económico para los vecinos de nuestra localidad. Supone un gran honor recibir este reconocimiento por el esfuerzo que estamos realizando para agilizar todos los trámites y colaborar con el resto de las administraciones para que el centro de vela sea una realidad en nuestro pueblo en poco tiempo”*

**N  
O  
T  
A  
  
D  
E  
  
P  
R  
E  
N  
S  
A**



Crecemos  
contigo



NOTA  
DE  
PRENSA



Imagen 01.- Los representantes de la Federación Madrileña de Vela entregan a Pablo Martín Cabezuela el reconocimiento.